

DIJON

# Un jeu de piste pour mieux connaître l'Europe



Des élèves du collège Saint-Joseph devant le conseil régional dans le cadre du jeu de piste « Sur les traces de l'Europe ». Photo LBP/A. B.

**Dans le cadre du Printemps de l'Europe, des collégiens ont participé à un jeu de piste au centre-ville de Dijon. Pendant une heure et demie, mercredi, ils ont découvert douze lieux dijonnais liés à l'histoire de l'Europe.**

« Le drapeau de l'Union européenne comporte combien d'étoiles ? », lance Chloé Lourenço, chargée d'animation et de projet pour la Maison de l'Europe. En face d'elle, une quinzaine d'élèves de troisième du collège Saint-Joseph à Dijon sont venus participer au jeu de piste « Sur les traces de l'Europe », organisé par la Maison de l'Europe.

Mercredi 26 mai, de 10 h 30

à midi, ils ont pu découvrir l'histoire et l'importance de douze lieux dijonnais. « Même si on a déjà des connaissances grâce à nos cours, c'est important d'en apprendre plus sur sa ville et l'Europe », explique Capucine, 14 ans.

**« On apprend de nouvelles choses et on voit que tous les pays s'entraident »**

Après un bref récit devant la Maison de l'Europe, les élèves se sont rendus au 17, boulevard de La Trémouille, devant le conseil régional. Ils ont pu apprendre que cette assemblée gère les fonds européens. Un questionnaire en main, ils se sont amusés à répondre aux questions un peu trop faciles à

leurs goûts. « Je suis content, on apprend de nouvelles choses et on voit que tous les pays s'entraident », explique Mohamed, 14 ans. Après une étape devant l'église Notre-Dame pour parler du jacquemart qui est l'un des plus anciens d'Europe, les collégiens se sont dirigés vers le musée des Beaux-Arts. « C'est bien de voir sur quoi l'Europe s'est construite », raconte Quittrie, 14 ans.

**Parler de l'alliance entre la France et l'Allemagne**

Vers 11 h 30, les collégiens se sont rendus devant la Maison Rhénanie-Palatinat. Cela a été l'occasion de parler de l'amitié franco-allemande. « Cette classe est d'autant plus sensibilisée à cette question, car certains font de l'allemand renforcé », explique Ariane Dutard, professeure d'histoire-géographie au collège Saint-Joseph.

Pour poursuivre sur le thème des relations entre pays, une étape était fixée devant un bâtiment de l'université de Bourgogne, rue Chabot-Charny. L'objectif était de mettre l'accent sur le programme Erasmus+.

L'animation s'est ensuite achevée par un passage au palais des Ducs, puis à l'hôtel *La Cloche*. Les jeunes ont ainsi pu découvrir le mot mystère résumant le jeu de piste sur l'Europe : la solidarité !

Amélie BRENON



Au cours de leur balade, les collégiens devaient aussi répondre à un questionnaire. Photo LBP/A. B.